

Más 20 mil muertos registra conflicto en Sudán, según la Organización Mundial de la Salud

Sudán se hundió en crisis en abril del año pasado cuando estallaron choques entre las fuerzas armadas y un grupo paramilitar llamado Fuerzas de Apoyo Rápido. A la fecha 20 mil personas han muerto, indicó el director de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

El conflicto convirtió en campos de guerra a la capital Jartum y otras partes del país, diezmando infraestructura civil y acabando con un sistema de salud ya golpeado. Sin los suministros básicos, muchos hospitales e instalaciones médicas se encuentran cerradas.

"Llamamos al mundo a despertar y ayudar a Sudán para que salga de su pesadilla", dijo Tedros, añadiendo que urge un cese al fuego.

Más de 13 millones de personas huyeron de sus viviendas desde que estallaron los combates, según la Organización Interna-



Corbis

» Más de 13 millones de personas huyeron de sus viviendas desde que estallaron los combates

cional para las Migraciones. Entre ellas 2,3 millones migraron a países vecinos.

La crisis se agravó debido a unas devastadoras inundaciones recientes. Decenas de personas murieron y la infraestructura crítica quedó destrozada en 12 de las 18 provincias de Sudán, según autoridades locales.

La calamidad más reciente en

el país es el brote de cólera. Por lo menos 165 personas murieron y unas 4 mil 200 se enfermaron en semanas recientes.

Sudán rechaza intervención

El país africano criticó un informe reciente de expertos de la Onu en el que piden el despliegue de una fuerza "imparcial" para proteger a los civiles, y calificó

al Consejo de Derechos Humanos de "órgano político e ilegal".

"El gobierno sudanés rechaza en su totalidad las recomendaciones de la misión" de la Onu, afirmó el Ministerio de Relaciones Exteriores en un comunicado, acusando a Naciones Unidas de "violación flagrante de su mandato".

Los expertos de la Onu abogaron este viernes por el "despliegue sin demoras" de una fuerza "independiente e imparcial" que proteja a los civiles en el país africano, donde se están cometiendo "crímenes de guerra y contra la humanidad".